

2011年3月25日  
一般社団法人日本音楽制作者連盟  
(FMPJ)  
理事長 大石征裕

## 「NEXUS 東北関東大震災 義援金プロジェクト」 第1回目の送金をいたしました。

東北関東大震災の被災者に対し、当連盟では『NEXUS 東北関東大震災 義援金プロジェクト』を立ち上げ、会員社並びに一般の音楽ファンからの義援金を募り、3月25日現在で **55,300,686** 円(726件)のご支援をいただくことが出来ました。

3月22日開催の臨時理事会において、特に被害の大きい岩手、宮城、福島の3県に対し、義援金の一部を送金することを決定致しました。その理由といたしましては、被災地の窮状から迅速な支援が急務であること、また、義援金の用途を各自治体の状況に応じて意思決定できることの2点になります。

つきましては、本日、各県に10,000,000円、合計で30,000,000円の送金をさせていただきました。

岩手県(災害義援金募集委員会)

宮城県(災害対策本部)

福島県(災害対策本部)

なお、他県につきましても被害状況に関する情報を精査し、対応を検討して参ります。

ご支援下さいました皆様に厚く御礼申し上げます。

引き続き、被災地におけるライフラインの復興を主眼においた義援金募集を続けてまいります。そして、次の段階で復興が叶い、人々が音楽を楽しめるような状況が訪れたときには、当プロジェクトが掲げるもう一つの目的、「音楽を通じた被災者支援、被災地の復興」も考慮し、支援先を選定して参ります。例えば、被災地域における子供たちへの音楽教育の充実やホールやライブハウス等の被災音楽関連施設の修繕、そして、さまざまなアーティストやミュージシャンが現地での支援活動、音楽活動を始めるために必要な広報支援などを何年かかろうとも、継続して取り組んで参ります。

支援先の選定に関する情報は、webサイト『[nexus aid](#)』にてご報告致しますので、引き続き「NEXUS 東北関東大震災 義援金プロジェクト」へのご協力をお願いいたします。

以上